

5 Korban Kebakaran Matraman Dimakamkan di TPU Pondok Ranggong

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Rasyid Baswedan mengatakan, lima korban meninggal dalam peristiwa kebakaran di Jalan Pisangan Baru III, Matraman, Jakarta Timur, akan dimakamkan di tempat pemakaman umum (TPU) Pondok Ranggong.

"Mereka semua akan dimakamkan di Pondok Ranggong, kemudian lokasi kebakaran akan dilakukan penyelidikan oleh pihak kepolisian untuk mengetahui sebabnya," kata Anies saat meninjau lokasi kebakaran, di Jakarta Timur, Kamis (25/3).

Anies dalam tinjuannya itu juga memastikan bahwa para korban selamat juga akan mendapatkan tempat penampungan sementara selama 21 hari ke depan.

"Kita memastikan bahwa para pengontrak yang tinggal di tempat kontrakkannya yang terbakar memiliki tempat penampungan sementara, karena yang sekarang butuh tempat penampungan bukan pemilik tapi pengontrak," ujar Anies.

Tak hanya itu, korban selamat juga akan mendapat bantuan berupa kebutuhan pokok, pakaian dan kemudahan dalam mengurus dokumen yang ikut terbakar.

Anies juga menyampaikan belasungkawa atas musibah kebakaran yang menurutnya baru pertama kali terjadi dengan memakan korban jiwa sebanyak 10 orang dalam beberapa tahun terakhir.

"Korban jiwanya mungkin yang terbanyak yang pernah kita rasakan akhir-akhir ini, kami di Jakarta begitu ada kejadian pasti akan respon cepat, tadi Damkar juga langsung datang ke lokasi," imbuhnya.

Sementara itu, untuk lima korban meninggal dunia lain atas nama Beni Siswanto (44), Nova (42) dan ketiga anaknya yakni Silvanny Aliya Nabila (21), Beyva Alilya Azhara (15) dan Benno Siswanto (9) akan dimakamkan di Padang, sesuai keputusan pihak keluarga. ● ber

Lansia di Koja Tak Bisa Bicara Setelah Divaksinasi Covid-19

KOJA (IM) - Asminah (62), warga RT 04, RW 05, Lagoa, Koja, Jakarta Utara, tiba-tiba tak bisa bicara selama sehari pasca-disuntik vaksinasi Covid-19 yang diperuntukkan bagi lansia.

Informasi dari menantu Asminah bernama Ica (28), ibu mertuanya disuntik vaksin Covid-19 pada Jumat (19/3) di Puskesmas Rawa Badak, Koja, Jakarta Utara.

"Tanggal 19 hari Jumat itu baru selesai divaksin, kejadian Sabtu tanggal 20, jam 2 siang," kata Ica dalam rekaman yang diterima wartawan, Kamis (25/3).

"Nenek enggak bisa ngomong gitu, mulutnya agak miring ke kiri, enggak bisa bicara, diajak ngomong itu enggak bisa jawab," ujarnya.

Padahal sebelum disuntik, Asminah sudah menjalani pemeriksaan kesehatan dan dinyatakan lulus screening. Namun, memang Asminah memiliki riwayat penyakit darah tinggi. "Cuma memang darah tinggi aja, kita tahu keluarga juga ada darah tinggi, memang enggak diobatin," tuturnya.

Ica mengatakan, pihak

keluarga tidak menyebut vaksinasi Covid-19 menjadi penyebab Asminah tidak bisa berbicara. Bahkan pihak keluarga juga mengizinkan Asminah untuk menjalani vaksinasi untuk tahap kedua pada pertengahan April 2021.

"Aku sih sebagai menantu enggak menyalahkan vaksin juga ya, karena memang ada riwayat darah tinggi, karena memang faktor usia juga," sambung Ica.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Kecamatan Koja Sri Puji Wahyuni mengatakan, pihaknya masih mengumpulkan data terkait apa yang dialami Asminah. Pihaknya akan melaporkan data tersebut kepada pihak berwenang.

"Mohon maaf kami masih mengumpulkan data. Ada komisi untuk menilai ini KIPI (kejadian ikutan pasca-imunisasi). Ada di tingkat daerah maupun nasional Yang isinya para ahli," ujarnya.

"Kami hanya mengumpulkan datanya dan melaporkan. Puskesmas tidak mempunyai kapasitas menentukan ini KIPI atau bukan," katanya. ● osm ber

Pemprov DKI dan Polda Metro Gelar FGD dengan Komunitas Sepeda

JAKARTA (IM) - (IM) Pemprov DKI Jakarta bersama Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya menggelar Focus Group Discussion (FGD) dengan komunitas sepeda dan akademisi, membahas efektivitas jalur sepeda permanen di Jakarta, Kamis (25/3).

"Hari ini (Kamis, 25/3), kami dengan seluruh stakeholder terkait melakukan diskusi tentang efektivitas jalur sepeda permanen di Jakarta.

Pembahasan ini untuk menjawab permasalahan isu-isu yang berkembang di masyarakat khususnya terhadap jalur sepeda yang saat ini sedang dalam tahap ujicoba," ujar Sambodo di Jakarta Selatan.

Diskusi yang membahas soal jalur sepeda permanen juga diikuti komunitas pengendara ojek online maupun diskusi online. Pelibatan seluruh stakeholder maupun perwakilan masyarakat tersebut diharapkan mampu menghasilkan masukan yang menyeluruh perihal penerapan jalur sepeda di Jakarta.

"Diharapkan diskusi ini

dapat menghasilkan keputusan yang komprehensif yang bisa disepakati bersama menjadi landasan pemikiran untuk mengambil kebijakan selanjutnya terkait dengan adanya kebijakan permanen," tambah Sambodo.

Sambodo menjelaskan soal penindakan bagi para pesepeda yang melakukan pelanggaran lalu lintas serta mengkaji sanksi apa yang bisa diberikan bagi para pelanggar.

Penindakan terhadap pesepeda bisa dijerat dengan Pasal 299 Undang-Undang RI Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LLAJ).

"Dalam pasal tersebut dijelaskan penindakan atau pengekangan hukum terhadap kendaraan tidak bermotor yang tidak memiliki kewajiban SIM dan STNK tentu harus ada kesepakatan bersama ketika terjadi penindakan apa yang bisa dijadikan barang bukti, apakah sepeda atau KTP atau gimana penindakannya," tandas Sambodo. ● ber

FOTO: MADONG LUBIS



TAK PAKAI MASKER

Jaki (kanan) siswa kelas VII-8 SMP Negeri 14 Kota Bekasi, Jawa Barat bersama temannya sedang duduk di selasar depan Ruang Guru. Saat ditanya mengapa tidak memakai masker, Jaki mengaku ketinggalan di motor. "Masker ada di motor," ucapnya kepada media ini, Rabu (25/3).

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PERESMIAN SENTRA VAKSINASI INDONESIA BANGKIT

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kedua kanan) bersama Presiden Direktur CEO XL Axiata Dian Siswarini (kedua kiri), Direktur Utama RSUI Astuti Giantini (kiri) menyapa warga setelah vaksinasi saat Peresmian Sentra Vaksinasi Indonesia Bangkit di RSUI, Depok, Jawa Barat, Kamis (25/3). XL Axiata bekerja sama dengan Rumah Sakit Universitas Indonesia yang didukung penuh oleh Kementerian Kesehatan dan Pemerintah Kota Depok menggelar program Sentra Vaksinasi Indonesia Bangkit untuk lansia yang berdomisili Depok dan sekitarnya secara drive thru.

Belasan Manusia Silver Terjaring Operasi Ketertiban Satpol PP Jakut

Desakan ekonomi dan kerasnya hidup di Jakarta menjadi penyebab banyak orang memutuskan untuk menjadi manusia silver, tak terkecuali anak-anak.

JAKARTA (IM) - Belasan manusia silver terjaring operasi ketertiban Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) di sejumlah wilayah pada Rabu (25/3).

Kasat Pol PP Jakarta Utara, Yusuf Majid mengatakan, dalam operasi ini pihaknya menjaring sebanyak 15 PMKS yang mayoritas di antaranya adalah manusia silver.

"Operasi kita lakukan humanis artinya adalah menyelamatkan mereka yang ada di jalan raya ini dari penyandang

masalah sosial, hari ini kita menjaring cukup banyak 15 PMKS, termasuk manusia silver," kata Yusuf.

Menurut Yusuf, operasi PMKS ini digelar serentak oleh Pemprov DKI Jakarta diseluruh wilayah Ibukota dan Kepulauan Seribu. Dalam operasi PMKS yang diberi nama asih asuh ini, Pemprov DKI juga melibatkan TNI dan Polri.

Salah satu PMKS atau manusia silver yang diamankan adalah Tiara (22). Dirinya mengaku baru seminggu menjadi

manusia silver karena terkena Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) dan membantu perekonomian keluarga.

Sebelumnya, Tiara bekerja sebagai pelayan toko pakaian di kawasan Tanah Abang. Namun, karena di PHK, sudah sepekan ini ia memilih menjadi manusia silver untuk membantu orang tuanya membayar kontrakan di Tanjung Priok.

"Saya cuma buat bantuan kontrakan mamah saya, sumpah demi Allah, sayakan baru berhenti kerja pak, jangan bawa saya pak, nanti gimana pak," kata Tiara memohon kepada petugas Satpol PP sambil menangis.

Saat diamankan petugas, dalam kardus yang digunakan Tiara meminta belas kasihan pengguna jalan berisi uang

sekitar Rp20 ribu. "Cuma segini pak dari pagi. Tadi sama temen, cuma kenal di sini," ujar Tiara.

Media Asing

Fenomena manusia silver di Jakarta mendapat perhatian dari media asing. The Guardian melaporkan keberadaan manusia silver yang banyak ditemukan di lampu merah.

Manusia silver dianggap bukan sekadar tren, tapi fenomena. Desakan ekonomi dan kerasnya hidup menjadi penyebab banyak orang memutuskan untuk menjadi manusia silver, tak terkecuali anak-anak.

"Saat itu jam 8 malam di salah satu persimpangan tersebut di Jakarta Barat. Tiga pria dengan cat metalik dari ujung kepala sampai kaki berdiri di jalan setapak. Masing-masing memegang kaleng perak," tulis media asing tersebut di awal berita.

Mereka mewawancarai salah seorang manusia silver, namanya Alfian, 25 tahun. Diceritakan bagaimana manusia silver bergerak cepat ke tengah jalan saat lampu berubah jadi merah.

The Guardian melaporkan bagaimana aksi Alfian dan manusia silver lainnya berpose layaknya patung hingga lampu jalan berubah menjadi hijau. Alfian mendekati pengemudi sepeda motor atau mobil, berharap ada yang memasukkannya ke dalam kaleng silvernya. Alfian melakukan aksinya tanpa

alas kaki, tanpa baju.

"Saya pulang kalau yang didapat sudah banyak. Pernah suatu hari saya dapat Rp80 ribu sebelum jam 10 malam. Kalau sudah segitu, ya, saya pulang," cerita Alfian, ayah dari dua orang anak.

Kepada The Guardian, Alfian bercerita bahwa sebelumnya ia adalah supir angkot (full time). Tapi, karena pemasukan terus berkurang sejalan dengan tak banyaknya orang ke luar rumah, ia pun memutar otak untuk mencari uang tambahan dan menjadi manusia silver adalah pilihannya.

Menurut Alfian, dia harus membalur kulitnya dengan cat silver yang dicampur minyak goreng dan sedikit glitter untuk memberi kesan mengkilap.

"Sangat gatal bahkan melukai kulit saya. Mata sering menjadi merah dan hal itu kerap disangka orang-orang kami mabuk, padahal, mata kami merah karena cat yang begitu kuat langsung ke kulit dan mengiritasi," paparnya.

Sebelum pandemi, Alfian mengatakan bisa mengantongi uang per hari Rp100-150 ribu dari angkot. Tapi, karena pandemi, dia pulang ke rumah paling dengan uang Rp30 ribu per hari. Kondisi yang sangat tidak cukup untuk hidup.

"Uang segitu enggak cukup buat beli susu anak-anak saya. Jadi, supaya kami bisa hidup, ya, akhirnya saya putus untuk naik angkot pagi hari, malamnya jadi manusia silver," cerita Alfian. ● osm

PN Jakpus Resmikan Fasilitas Ramah Penyandang Disabilitas

JAKARTA (IM) - Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat menyediakan fasilitas bagi penyandang disabilitas dalam mengakses pelayanan terpadu satu pintu (PTSP).

Ketua Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat Muhammad Damis mengatakan, penyandang disabilitas termasuk salah satu kelompok rentan. Namun, mereka memiliki hak hukum yang sama dengan masyarakat pada umumnya.

"Oleh karena itu, kita harus menyiapkan infrastruktur karena mereka orang yang berhak mendapat akses keadilan dan layanan yang baik," kata Damis usai meresmikan sarana dan prasarana untuk disabilitas, di PN Jakarta Pusat, Kamis (25/3).

Sarana dan prasarana yang diresmikan meliputi ubin pemandu untuk tunanetra, pengeras suara di meja layanan, hingga akses ke toilet yang ramah untuk disabilitas.

Pembangunan sarana dan prasarana ini diselesaikan secara tepat waktu dengan pembiayaan dari PN Jakpus, tanpa bantuan anggaran dari pihak mana pun. Nantinya, warga sipil disabilitas dapat mengakses seluruh layanan, termasuk persidangan di PN Jakarta

Pusat secara mandiri. Muklas (27), salah satu warga disabilitas asal Sumur Batu, Kemayoran, mengaku sangat terbantu dengan sarana dan prasarana yang diberikan di PN Jakarta Pusat.

Muklas datang ke PN Jakarta Pusat untuk mengajukan perubahan nama dalam akte kelahiran anaknya karena terdapat kesalahan dalam pengejaan nama.

"Bagus pelayanannya, aksesnya juga cukup memuaskan dari layanan pegawainya, jalannya dan infrastrukturnya," kata Muklas. Ia berharap PN Jakarta Pusat dapat meningkatkan layanan disabilitas dengan mencetak buku atau lembaran informasi dalam huruf braille untuk memudahkan tunanetra.

● osm

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT REGU MEMBANGUN MODULAR (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan, tanggal 23 Maret 2021, Nomor 67, yang dibuat/dilahirkan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah dipublikasikan:

1. Menyetujui pembubaran/likuidasi Perseroan;
2. Menunjuk Bp. Djuman sebagai likuidator Perseroan;
3. Memberi kuasa dan wewenang dengan hak substitusi kepada Likuidator untuk menyelesaikan aset-aset dan segala kewajiban Perseroan. Segala keberatan dan sanggahan dapat diajukan kepada: Bp. Djuman d/a Ganda Tower Lantai 41 Jl. H. R. Rasuna Said C-22 Kel. Karet, Kec. Setiabudi Jakarta Selatan

Jakarta, 26 Maret 2021
Likuidator



FOTO: ANT

VAKSINASI COVID-19 TNI AL TAHAP TERAKHIR DI JAKARTA

Prajurit TNI AL menjalani vaksinasi COVID-19 di Komando Lintas Laut Militer (Kolinlamil), Tanjung Priok, Jakarta, Kamis (24/3). TNI AL melaksanakan "Penyapuan Vaksinasi COVID-19" terakhir kepada sekitar 5.000 prajurit di wilayah Jakarta, di antaranya yang akan melaksanakan operasi, yang menjadi awak Kapal Republik Indonesia (KRI), dan para prajurit Marinir yang akan melaksanakan tugas-tugas operasional.

Kadinkes: Vaksinasi Berjalan Lancar dan Bagi Lansia Terus Akan Dilakukan

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi melalui Dinas Kesehatan Kota Bekasi mempercepat program vaksinasi bekerja sama dengan berbagai pihak termasuk pihak institusi pendidikan di Kota Bekasi, siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Rabu (25/3).

Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi Tanti Rohilawati mengatakan pelaksanaan vaksinasi covid 19 pada saat ini di Kota Bekasi berjalan lancar.

Jika sebelumnya pelaksanaan vaksinasi difokuskan di puskesmas dan rumah sakit di Kota Bekasi, maka pada pelaksanaan saat ini dilakukan kegiatan massal dengan sasaran dari semua kategori baik dari ASN, Non ASN Kota Bekasi, BUMN, tokoh agama, guru

dosen, dan lain-lain. Jumlah vaksin tahap 2 yang sudah sampai di Kota Bekasi adalah untuk 64.200 sasaran.

Selain puskesmas, klinik dan rumah sakit, pelaksanaan vaksinasi massal juga dilakukan di 3 tempat yaitu, Binus Sumarecon, GPS Kali Malang, Hotel Horizon dengan hasil 4175 orang tervaksinasi. Rencananya pada hari Kamis dan Jumat 25 dan 26 Maret 2020, vaksinasi kembali dilakukan massal di Grand Metropolitan Mall dengan sasaran ASN dan non ASN, tokoh agama dan lansia.

Untuk lansia direncanakan sebanyak 500 orang yang sudah mendaftar melalui link pendaftaran <https://bit.ly/vaksinasiinsiatokotabekasi> dinas

kesehatan kota Bekasi.

Namun karena tingginya keinginan dan partisipasi masyarakat, terkait Vaksin Covid-19 ini, link yang difokan melalui media sosial ini langsung penuh dalam waktu 1 jam, sehingga membuat masyarakat terus mencari tahu kapan akan ada kegiatan selanjutnya untuk vaksinasi lansia. Informasi vaksinasi bagi lansia akan diinformasikan lebih lanjut.

Dinas kesehatan menyampaikan, kegiatan vaksinasi lansia akan terus dilakukan selama vaksin tersedia. Setelah kegiatan massal ini, vaksinasi lansia juga direncanakan terus dilaksanakan di puskesmas, rumah sakit dan klinik.

Di samping itu, rencana pelaksanaan vaksinasi lansia sistem drive thru sedang disusun. ● mdl

PENGUMUMAN

Berdasarkan AKTA BERITA ACARA RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM PT. HELENA BUMI ARTA, berkedudukan di Jakarta Selatan, tertanggal 25 Maret 2021, No. 12, yang dibuat di hadapan Sari Bhirawati, SH, Notaris di kota Jakarta, telah diambil keputusan untuk menurunkan Modal Dasar dan Modal Disetor dari sebesar Rp 1.000.000.000,- menjadi sebesar Rp 100.000.000,-. Menunjuk pada Pasal 44 (2) Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka bagi yang berkewajiban/kreditur dan mempunyai keberatan atas hal tersebut, harap mengajukan keberatan secara tertulis dengan bukti pendukung yang sah paling lambat 60 hari terhitung dari tanggal pengumuman ini kepada: Subit Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan Rasuna Said Kav 6-7, Jakarta Selatan Jakarta, 25 Maret 2021 DIREKTUR MAGNOLIA RANTI MALKAN

PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT. VIMANA TEKNOLOGI SENTOSA (Dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") tertanggal 19 Maret 2021, para pemegang saham Perseroan telah menyetujui pembubaran Perseroan dan menunjuk Tuan GARY LEE GUNAWAN sebagai Likuidator. Sehubungan dengan hal tersebut diatas, dengan ini diumumkan kepada seluruh kreditur dan debitor Perseroan untuk menyelesaikan seluruh masalah utang piutang Perseroan dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dengan menghubungi Likuidator secara tertulis di alamat: Gd. Apartemen Cilyotiffs Sudirman Lt. 18 Unit 17, Jl. KH. Mas Mansyur No. 121, Kel. Karet Tengsin, Kec. Tanah Abang, Jakarta Pusat- DKI Jakarta. Persoalan-persoalan yang tidak diajukan kepada Likuidator dalam waktu 60 hari atau telah lewat dari jangka 60 hari tersebut, dianggap telah selesai dan tidak menjadi tanggung jawab Likuidator. Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Tangerang, 26 Maret 2021 Likuidator

PENGUMUMAN PENGAMBILAN ATAS KEPEMILIHAN SAHAM DALAM PT HUIJIN KOSMETIK INDONESIA

Dengan ini diberitahukan adanya pengambilalihan seluruh saham dalam PT Huijin Kosmetik Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan sebagaimana ternyata dari Keputusan Pemegang Saham PT Huijin Kosmetik Indonesia tertanggal 20 Maret 2021, pengambilalihan seluruh saham tsb menyebabkan perubahan pendudukan atas perseroan. Sesuai ketentuan Pasal 127 UU No. 40 Tahun 2007, para kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis ke alamat perusahaan Equity Tower 36 D, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta Selatan, selambat-lambatnya dalam waktu 14 hari sejak tanggal pengumuman koran ini. Jakarta, 26 Maret 2021 Direksi PT Huijin Kosmetik Indonesia

PENGUMUMAN PENGAMBILAN PT. BUMI SAGARA ANUGERAH

Direksi PT. BUMI SAGARA ANUGERAH ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana jual beli saham yang dilakukan oleh para pemegang saham, maka akan dilakukan perubahan pemegang saham dan pendudukan Perseroan. Adapun pengambilalihan tersebut akan dilakukan secara efektif setelah mendapatkan persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan. Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa akan dilakukan dalam waktu 30 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan apabila ada tanggapan/keberatan atas pengambilalihan saham tersebut dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari setelah pengumuman ini disertai alasan-alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Perseroan dengan alamat:

PT. BUMI SAGARA ANUGERAH
Gd. Menara Satrio Lt.6 Unit 1, Jl. Prof. Dr. Satrio Kav C4 Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan, DKI Jakarta

Jakarta, 26 Maret 2021
PT. BUMI SAGARA ANUGERAH
Direksi

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam Pasal 127 ayat 2 dan 8 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.